

## Eiserne Hochzeit



Bürgermeister Ledig hat es so ausgedrückt: „In meiner 15-jährigen Amtszeit habe ich inklusive dem heutigen Jubelpaar Lore und Richard Kunz aus der Gartenstraße 75 erst dreimal eine eiserne Hochzeit besuchen dürfen. Das zeigt die Seltenheit dieses Jubiläums, das in Zukunft immer weniger zu werden scheint.“ Seit 65 Jahren sind beide nun verheiratet. Der 91-jährige Zollrat ist waschechter Mutterstadter und seine 90-jährige Ehefrau stammt aus dem südpfälzischen Wörth, wo sie sich während des Krieges kennen gelernt und geheiratet haben, damals bei winterlichen Temperaturen und viel Schnee, am Jubiläumstag feierte man bei frühlingshaften 10 Grad. Aus ihrer 65-jährigen Ehe gingen drei Kinder hervor, eine Tochter und zwei Söhne. Der überaus großen Gratulantenschar schloss sich auch Bürgermeister Ewald Ledig an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Fresskorb. Des Weiteren gratulierte Landrat Werner Schröter auch im Namen von Ministerpräsident Kurt Beck mit eingefangenen Pfälzer Sonnenschein. Mit dabei auch der Erste Beigeordnete Klaus Lenz sowie der Zweite Beigeordnete Hans-Dieter Schneider.

(Amtsblattbericht vom 08.02.2007)

(Text und Bild: Deffner)